



N°3 « Hors-série » - 15 avril 2020



Chers Membres,

En cette période difficile où la vie tourne au ralenti, il n'en reste pas moins que notre Club fait tout pour assurer la prochaine reprise dans les meilleures conditions et, nous l'espérons maintenant, le plus vite possible.

Le Comité Directeur a souhaité vous donner de façon régulière des nouvelles de notre association et c'est encore l'objectif de la diffusion de cette nouvelle Newsletter.

Travaux :

Toutes nos installations ont été fermées dès le 15 mars à la suite des impositions tant de la FFT que de l'arrêté du Ministère des Sports du 15 mars. **Il est donc strictement interdit depuis ce jour de fréquenter le club-house, les courts de tennis et le restaurant « Les Délices d'Olympe » qui sont bien sûr fermés. Une pancarte a été posée sur le parking à l'entrée du Club pour rappeler cette interdiction que nous vous remercions de respecter scrupuleusement.**

Les travaux de réfection des quatre courts en terre-battue ont commencé le samedi 10 avril par le retournement des sols ; ils sont bien sûr réalisés dans le respect des conditions sécuritaires et sanitaires imposées, personne d'autres n'accédant au Club. Après un premier tour de rouleau pour stabilisation, les travaux seront arrêtés jusqu'à nouvel ordre et ils reprendront dès que nous en saurons plus de la part de la FFT sur le calendrier de réouverture des installations sportives des clubs de tennis, sujet non évoqué par le Président MACRON lors de sa dernière allocution.

Les travaux de remplacement et de modernisation des clôtures et des grillages des courts 1, 2 et 3 reprendront également en cohérence avec les dates de réouverture, et, les nouveaux brise-vent seront installés.

Personnel :

Nous avons obtenu, début avril, le renouvellement du contrat aidé pour DANIEL, notre personnel chargé des travaux d'entretien des espaces extérieurs. Celui-ci, travaillant seul également et en dehors des courts de tennis, pourra ainsi préparer nos espaces verts et réaliser de menus travaux pendant cette période transitoire.

ARMELLE et FABRICE ont été placés en chômage partiel dès le 14 mars, les cours de l'école de tennis ayant été suspendus à partir de cette date.

Nous pensons aussi à OLYMPE et à JOHNNY qui ont été contraints de fermer en 24 heures leur restaurant. Nous comptons sur vous et votre présence pour les aider à reprendre au mieux leur activité dès que celle-ci sera autorisée.

Manifestations et Sports :

Comme déjà indiqué, nous avons malheureusement été contraints de reporter la célébration de notre 75^{ème} anniversaire initialement prévue les 20 et 21 juin prochain, très vraisemblablement en 2021.

La FFT vient de nous informer également de l'annulation de l'ensemble des compétitions sportives devant se dérouler au printemps, notamment les Championnats par équipes Interclubs du Val d'Oise. Le Comité du Val d'Oise proposera une nouvelle programmation des compétitions quand la situation sera redevenue normale.

Concernant l'organisation ou l'annulation de nos traditionnels tournois de tennis Open, Jeunes et Seniors, des décisions seront prises très prochainement ; il est vraisemblable que le tournoi jeunes soit annulé pour donner priorité à la reprise et la poursuite des cours de l'école de tennis en juin, si ceux-ci redeviennent autorisés.

Finances et Investissements :

Les travaux envisagés pour ce début de saison seront bien réalisés, même s'ils sont un peu retardés.

Nous sommes malgré tout, comme tout le monde, un peu inquiets quant à une reprise « normale » de l'activité, notamment celle des clubs de tennis après cette période difficile.

Nous devons tous, dès demain, nous serrer les coudes et faire preuve de solidarité.

Face à cette situation, nous ne pouvons qu'inviter les adhérents adultes qui n'ont pas encore régularisé leur cotisation à le faire rapidement.

Nous avons commencé à étudier et finaliserons, quand nous maîtriserons mieux la durée de l'interruption des cours de l'école de tennis Jeunes, les solutions qui s'offriront à nous pour contrebalancer, dans la mesure de nos possibilités, la période de non-activité ; une reprise vers la fin mai nous semble maintenant envisageable.

Nous vous remercions pour votre compréhension et vous souhaitons une très bonne santé.

Prenez bien soin de vous, sauvez des vies et restez chez vous, au moins jusqu'au 11 mai.

Le Comité Directeur



Retrouvez-nous régulièrement sur nos réseaux sociaux, notre site Web www.club.fft.fr/tcsource et notre page facebook.com/Tennis-Club-de-la-Source



TENNIS CLUB DE LA SOURCE - 49 rue des Martinets - 95170 DEUIL LA BARRE - Tél : 01 39 83 46 40 - tcsource@fft